

COMUNICACIONES GORE LOS RÍOS



CONSEJO REGIONAL APROBÓ POR UNANIMIDAD EL APOYO A LA CALISTENIA.

Mejorarán espacio deportivo de calistenia en comuna de La Unión

CORE LOS RÍOS. Recursos aprobados alcanzan los \$280 millones.

El Consejo Regional de Los Ríos aprobó la asignación de \$280 millones del Programa de Inversión Regional para financiar el proyecto "Mejoramiento Punto Deportivo de Calistenia, comuna de La Unión", iniciativa impulsada por el municipio de La Unión con el respaldo del Gobierno Regional, enmarcado en el eje de gestión Buen Vivir del gobernador regional Luis Cuvertino.

El objetivo del proyecto es mejorar integralmente un espacio ya consolidado como punto de encuentro para la práctica de la calistenia, tanto a nivel comunal como regional. Se busca entregar una in-

fraestructura adecuada, segura y accesible para el desarrollo de esta disciplina que ha experimentado un notable crecimiento en los últimos años.

Actualmente, La Unión cuenta con un club federado de calistenia y más de 1.500 usuarios activos que practican esta actividad en distintos niveles.

En este contexto, la iniciativa contempla la implementación de equipamiento deportivo especializado, obras de urbanización, accesibilidad universal e iluminación, permitiendo potenciar este espacio como un verdadero polo de desarrollo deportivo y de vida saludable.

CS